



**EN SU PRIMER MENSAJE COMO PRESIDENTA, ANTE EL PERSONAL, LA MAGISTRADA MARGARITA CONCEPCIÓN ESPINOSA ARMENGOL, ORGANIZÓ UN RECONOCIMIENTO A LA TRAYECTORIA DE LA MAGISTRADA YOLIDABEY ALVARADO DE LA CRUZ, QUIEN EL PRÓXIMO 6 DE OCTUBRE CONCLUYE SU ENCARGO COMO MAGISTRADA ELECTORAL.**

La Magistrada Presidenta Margarita Concepción Espinosa Armengol, ante el Magistrado Rigoberto Riley Mata Villanueva, así como personal jurídico y administrativo, el día de hoy se llevó a cabo una sencilla, pero emotiva ceremonia de despedida a la Mtra. Yolidabey Alvarado de la Cruz, quien el próximo 6 de octubre dejará sus funciones como Magistrada Electoral de éste Órgano Jurisdiccional.

En su primer mensaje como Magistrada Presidenta de este Tribunal, la Mtra. Margarita Concepción Espinosa Armengol, manifestó que fue una grata experiencia profesional y personal haber coincidido con la Mtra. Yolidabey Alvarado de la Cruz, en su etapa como Magistrada Electoral.

En el auditorio "Lic. Eduardo Antonio Méndez Gómez", la Magistrada Presidenta Margarita Concepción Espinosa Armengol, reconoció que la magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, durante los siete años como Magistrada Electoral, fue un pilar importante para el buen desempeño de éste organismo.

Las muestras de cariño y aprecio hacia la Magistrada Yolidabey, fueron manifestadas con la entrega de una rosa, misma que agradeció ese valioso detalle.

Al hacer uso de la palabra, la Magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, agradeció las muestras de afecto y cordialidad, donde subrayó que haber formado parte de esta familia electoral, fue una experiencia muy enriquecedora, tanto en su vida profesional como personal.

Asimismo, externó su más grande agradecimiento al personal del Tribunal, pero en especial, a quienes formaron parte de su Ponencia, por sacar adelante todos los asuntos que le tocó resolver.